



Estimadas madres y padres:

Tras la experiencia del curso pasado, este curso se presenta de nuevo con una situación complicada. El en 20-21 pudimos comprobar que medidas aplicadas fueron efectivas y la convivencia en el centro fue segura. En base a esa experiencia, este curso, queremos ponernos en contacto con vosotros para transmitir la mayor tranquilidad que sea posible en estos momentos, y garantizaros que en el instituto estamos trabajando intensamente para hacer del centro un lugar seguro para vuestros hijos e hijas y todos nosotros. Por esto, queremos informaros de las medidas que se han tomado y las normas que deben cumplirse para garantizar esa seguridad.

Siguiendo las instrucciones de las autoridades sanitarias, las medidas se fundamentan en la higiene, la ventilación y el distanciamiento social. Así, el uso de la mascarilla será obligatorio en todo el centro y en el transporte escolar. Los alumnos deberán **traer al centro mascarilla para uso y una de repuesto. También se recomienda un botecito con gel higienizante de manos, botella de agua de uso individual y un paquete de pañuelos desechables.** Antes de salir de casa deberán tomarse **la temperatura y no asistir al centro, si es superior a 37,2 o si muestran algún síntoma compatible con la enfermedad y notificar su ausencia** al teléfono del instituto: 925866628.

El alumnado usuario del transporte escolar tendrá asignado un asiento, en función de criterios sanitarios y organizativos, de uso obligatorio. Se respetarán las distancias de seguridad en las paradas, y durante la subida y bajada del autobús. Se **utilizará mascarilla de manera continuada durante todo el trayecto.**

Las entradas al instituto se realizarán de **manera escalonada con diferentes timbres y por tres accesos diferentes**, que serán indicados a cada alumno, evitando las aglomeraciones a la entrada.

Los pasillos serán de dirección única, con lo que los desplazamientos se realizarán respetando las flechas indicativas, y siempre con mascarilla.

Se ha **reducido el número de alumnos por clase** de acuerdo a la normativa, para garantizar el espacio entre pupitres y respetar la distancia social. Se asignarán pupitres personales y de uso individual a cada alumno, que serán higienizados cada día y durante el transcurso de la mañana. Se asignarán aseos específicos a los alumnos de uso exclusivo para evitar las aglomeraciones.

Todas las clases y espacios comunes disponen de dispensadores de gel higienizante. A la **entrada a las clases el alumnado y profesorado deberá hacer uso del gel para garantizar la desinfección de manos.** Igualmente, en cada nueva entrada a clase y uso de un nuevo espacio de trabajo, cada alumno **deberá higienizar su puesto de trabajo** con los productos de limpieza disponibles a tal efecto y bajo la supervisión del profesorado.

En la **cafetería** del centro, como espacio común, será obligatorio el uso de la mascarilla en todo momento. Para evitar las aglomeraciones, al alumnado se le dispensarán los productos a través de una ventanilla habilitada a tal efecto, garantizando las medidas de higiene.

La fluidez en las comunicaciones entre el centro y los padres es fundamental. **El canal de comunicación normal será la plataforma EducamosCLM**, con lo que es muy importante que todos tengan actualizado **el usuario y la contraseña** de acceso a dicha plataforma. Les rogamos lo comprueben y si no funcionara dicho acceso se nos comunique lo antes posible para poder



habilitarlo. Los contactos se centralizarán **a través del tutor o tutora** de sus hijos, pero en caso de emergencia, tienen a su disposición el teléfono y correo del centro. La información se remitirá en formato digital, y se priorizará el uso de las tecnologías o el teléfono para las reuniones, evitando el contacto directo. (Esta circular en papel se entrega de manera excepcional y extremando las medidas de higiene)

Todo el alumnado dispone de un **correo electrónico de uso educativo** del tipo *nombre@arenales.com*. Este correo es de uso educativo exclusivamente y podrá estar auditado por el centro. El mismo permite el acceso a la **plataforma educativa (Google Classroom** ya utilizada el curso pasado) que centralizará el trabajo de clase. Del mismo modo, todos los profesores disponen de un correo del mismo tipo para facilitar las tareas educativas. Tengan en consideración los tiempos de respuesta a sus consultas, aunque el correo permita una inmediatez en el planteamiento de las consultas, los profesores no podemos responder de manera inmediata a las mismas.

Aunque la prioridad establecida por la administración y el propio centro sea la atención presencial, las circunstancias de la pandemia pueden obligarnos a adaptarnos a una formación mixta o a distancia. En este caso la plataforma formativa tendrá una especial importancia. Por este motivo, **los departamentos han adaptado sus programaciones didácticas** a esta eventualidad desde el principio. Las clases la utilizarán de manera normal desde el inicio del curso. Los profesores tendremos como prioridad inicial garantizar que todos los alumnos comprenden y manejan correctamente la misma. Para el uso de dicha plataforma se hace imprescindible disponer **de un equipo informático (ordenador, Tablet, ...) y conexión a Internet**. En caso de no disponer de alguna de las dos cosas, les rogamos se lo comuniquen a los tutores de sus hijos e hijas. La administración está trabajando en esta eventualidad.

Para garantizar la continuidad de la formación de vuestros hijos, durante el principio del curso se retomarán los contenidos del curso pasado, paliando las posibles carencias que se hayan podido producir durante los cursos anteriores. Esto implica un esfuerzo extra por parte del alumnado y el profesorado. **Pedimos vuestra colaboración** para alentar y motivar a vuestros hijos e hijas en esta especial situación en la que nos encontramos. Desde el centro haremos todo lo posible para que la actividad formativa sea lo más normal posible dadas las circunstancias.

No dudéis en poneros en contacto con nosotros a través de vuestros tutores para cualquier duda, consulta o sugerencia que os surja.

Os deseamos un buen inicio de curso.

Muchas gracias a todos por el esfuerzo realizado y cuidaros mucho.

D. Ramon Navarro Vadillo

Director